

Órgano de divulgación académica de la Escuela de Nutrición y Dietética de la Universidad de Antioquia

Separata. Octubre de 2004

Fanny Mejía

Coordinadora Programa de Extensión Escuela de Nutrición y Dietética

Actualmente el tema de la nutrición y la alimentación ha despertado el interés de los diferentes sectores de la sociedad, lo que obliga al profesional de la Nutrición y la Dietética a cualificarse cada vez más para estar a la vanguardia del conocimiento y poder hacer frente a los nuevos retos que le impone el medio y de esta manera responder a las exigencias del mercado y contribuir en el avance científico.

La Escuela de Nutrición y Dietética consciente de este hecho hace frente a estas demandas a través de su Programa de Extensión y ofrece dentro de sus actividades, en alianza con el Centro de Atención Nutricional, anualmente una activi-

dad de gran importancia como es el Simposio de Nutrición Humana, que este año realizó su 9ª versión la cual desarrolló una agenda amplia, con diversas temáticas relacionadas con las diferentes áreas del conocimiento y del desempeño profesional del Nutricionista Dietista. Igualmente se hizo énfasis en la Biotecnología y su aplicación en el desarrollo alimentario.

Dicho evento contó con la participación de 25 expositores de gran excelencia académica, que siempre mostraron disposición para compartir sus conocimientos y experiencias, apertura para responder inquietudes y aceptar sugerencias. Este espacio permitió debatir y realimentar

procesos en torno a la alimentación y la nutrición; se logró la actualización científica, la generación de inquietudes por nuevos conocimientos y la expectativa de la aplicación de todo ello en nuestro quehacer profesional.

La participación de las empresas patrocinadoras posibilitó que los participantes conocieran los últimos avances de sus productos y servicios que prestan y enriquecen el desempeño profesional del Nutricionista-Dietista.

La respuesta de los convocados fue muy positiva, prueba de ello fue la masiva asistencia y la activa participación que tuvieron, lo que además demuestra la credibilidad que tienen los egresados y demás profesionales en nuestra institución como ente académico y prestador de servicios lo que conlleva a que cada día reiteremos nuestro compromiso social.

Este documento es una recopilación de las ponencias y experiencias que durante los tres días del simposio se compartieron con los asistentes y que enriquecieron de alguna forma nuestro trabajo para beneficio de las comunidades.

Con gran satisfacción se presentan los frutos del esfuerzo por ofrecerles la mejor calidad en respuesta al compromiso humano y profesional de poner al servicio de todos el conocimiento y experiencia de la instituciones organizadoras.